

Kindertageseinrichtung freut sich über neuen Spielbereich



Bild (v.l.) Hendrik Meints (Hauptstellenleiter Volksbank Oelde), Elena Havelt (Kundenbetreuerin Jugendmarkt Oelde), Marlies Vahland (Leiterin Kindertageseinrichtung), Yvonne Denuell (stellv. Leiterin Kindertageseinrichtung) und einige Kinder der Kindertageseinrichtung St. Hedwig.

Die Kindertageseinrichtung St. Hedwig darf sich über einen neuen Spielbereich freuen. Mit Spendengeldern der Volksbank Oelde konnte ein Kletterhindernis aus Holz erreicht werden. Marlies Vahland, Leiterin der Kindertageseinrichtung zeigte sich begeistert: „Bewegung ist für Kinder sehr wichtig, daher freuen wir uns sehr, dass wir unseren Außenbereich noch attraktiver für die Kinder gestalten konnten.“

Die Fertigstellung des Bereichs ist bereits abgeschlossen. Als nächstes

soll ein Spielbereich für die Kinder unter 3 Jahren erstellt werden. „Als Partner der Jugend unterstützt die Volksbank gerne Projekte für den Nachwuchs. Wir möchten, dass unsere Spendengelder sinnvoll eingesetzt werden.“, erklärte Hendrik Meints, Prokurist der Volksbank in Oelde. Nicht nur die Bewegungsförderung ist für die 13 pädagogischen Mitarbeiter der Einrichtung wichtig, auch die Sprachförderung beansprucht einen großen Teil der Zeit. Eine ganzheitliche Betreuung der Kinder steht hier im Vordergrund.